

„Kununu Nachhaltigkeitscheck 2023“

DAS CURHAUS BAD KREUZEN IST IN DER GESUNDHEITSBRANCHE IN ÖSTERREICH BEI DEN BEWERTUNGEN DIE NUMMER EINS.

RESPEKT UND WERTSCHÄTZUNG FÜR MENSCH UND DIE GABEN DER NATUR.

Umweltschutz und nachhaltiges Handeln gehören für Unternehmer zu den größten Herausforderungen unserer Zeit. Für das Curhaus Bad Kreuzen ist Nachhaltigkeit im Umgang mit Gästen, Arbeitnehmern und Zulieferern in der Betriebsführung und Werteorientierung selbstverständlich. Dieses stete Bemühen belohnen Mitarbeiter in ihren Bewertungen im „Kununu Nachhaltigkeitscheck 2023“. „Wir wurden unter die zehn Besten der nachhaltigsten Arbeitgeber in Österreich gewählt. Bei den Gesundheitsbetrieben sind wir die Nummer eins im gesamten Land. Das ist eine ganz besondere Auszeichnung“, zeigt sich DI Friedrich Kaindlstorfer, Betriebsleiter im Curhaus Bad Kreuzen und Geschäftsführer der Marienschwestern GmbH stolz und voller Freude.

Für Arbeitgeber wird es immer wichtiger sich beim Thema Nachhaltigkeit zu positionieren und einen effektiven Beitrag zu leisten, der Klimakrise entgegenzuwirken und Ressourcen zu schonen und schützen. Laut einer Umfrage von Kununu in Deutschland ist die Nachhaltigkeit des Arbeitgebers für mehr als die Hälfte der Arbeitnehmenden wichtig. Maßnahmen für Umweltschutz zu setzen, ist nicht immer einfach, können erhöhte Kosten und Mehrarbeit für Betriebe bedeuten. Umso wichtiger ist es Kununu, Best Practice Beispiele durch den Nachhaltigkeitscheck 2023 zu würdigen.

Zusammenarbeit mit Landwirtschaft und regionalen Nahversorgern ist ein hohes Gut

Kununu ist eine unabhängige Plattform, die um die Verbesserung der Arbeitswelt bemüht ist. Auf Basis von Arbeitnehmer-Bewertungen wurden die Top 15 **nachhaltigsten Arbeitgeber** in Deutschland, Österreich und der Schweiz gekürt. In das Auswahlverfahren flossen Bewertungen aus den letzten fünf Jahren zum Kriterium „Umwelt- & Sozialbewusstsein“ ein. Das Ranking spiegelt die subjektive Bewertung durch Arbeitnehmerinnen und -nehmer wider. In der Branche „Gesundheit & Soziales“ führt das Curhaus Bad Kreuzen das Ranking an, insgesamt landet der Betrieb in der Österreichwertung an exzellenter zehnter Stelle. Unter den 15 Besten finden sich Unternehmen aus den Branchen IT, Energie, Beratung & Consulting, Handel, Maschinenbau, Gesundheit & Soziales, Dienstleistung, Hotels & Beherbergung. Betriebsleiter Kaindlstorfer erklärt, was nachhaltiges Handeln für ihn und das Curhaus bedeuten: „Zentrum ist die Sinn- und Werteorientierung in der Unternehmenskultur. Das heißt, jedem Menschen, mit oder für den wir arbeiten, mit Respekt und Wertschätzung zu begegnen, ihn als Partner zu sehen und damit eine tragfähige Beziehung herzustellen. Diese Haltung leben wir mit und bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, bei den Gästen und der Umwelt. Das zeigt sich etwa im Ausbau und der Verbesserung der regionalen, saisonalen und naturnahen Ernährung für die Gäste und in der verstärkten Zusammenarbeit mit der Landwirtschaft und den umliegenden Nahversorgern“.

Für die Führung des Curhauses, dem 1. Zentrum für Traditionelle Europäische Medizin, das mit Methoden aus der Erfahrungsmedizin und mit Naturheilmitteln arbeitet, steht verantwortungsvolles Handeln zum Wohl von Mensch und Natur an vorderster Stelle.



Geschäftsführer Friedrich Kaindlstorfer (Bildrechte © CURHAUS Bad Kreuzen)